



RAIZ
VIVA

www.raizviva.ca

PRESS
Presse



Raíz Viva est un collectif musical dédié à la fusion des rythmes afro-colombiens avec une variété de traditions musicales du monde entier. Tout en explorant des influences diverses, le groupe reste profondément ancré dans les traditions autochtones et africaines.

Raíz Viva is a musical collective dedicated to fusing Afro-Colombian rhythms with a variety of musical traditions from around the globe. While exploring diverse influences, the band remains deeply rooted in indigenous and African traditions.



The name “Raíz Viva,” meaning “Living Root,” symbolizes the group's dedication to honoring their heritage while embracing the evolution of music.

Le nom « Raíz Viva », qui signifie « Racine vivante », symbolise l'engagement du groupe à honorer son héritage et de faire partie de l'évolution de la musique.

Raíz Viva - Aguacero de Mayo feat. Tondoa
(Live at La Sala Rossa)

Aguacero de Mayo





The collective started the “Ruedas de Cumbia”, a concept designed to create an inclusive space for everyone in the community, regardless of their background to learn, dance, sing and share traditional Afro-Colombian music.

Le collectif a créé les « Ruedas de Cumbia », un concept destiné à ouvrir un espace à tous les membres de la communauté, quelle que soit leur origine, pour apprendre, danser, chanter et partager la musique traditionnelle afro-colombienne.



To download radio files,
press photos, videos and more

*Pour télécharger les fichiers radio,
photos de presse, vidéos et plus*

Click here
Cliquez ici

Nicolás Segura
raizvivamusic@gmail.com

www.raizviva.ca

